

ABSTRAK

Feni Agustiani (2017/17046155). “Perkembangan Ekonomi Pedagang Pasar Angso Duo Baru Jambi 2014-2021”. **Skripsi**. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang. 2021.

Penelitian ini di latar belakang dengan di banggunya pasar Angso Duo Baru Jambi pada tahun 2014 untuk mendukung kinerja ekonomi dan meningkatkan aktivitas ekonomi, pada tahun 2015 Pemerintah Kota Jambi telah melakukan program dan kegiatan yang menunjang infrastruktur perdagangan dan jasa seperti perbaikan sarana dan prasarana pasar-pasar milik Pemerintah Kota Jambi salah satunya pasar Angso Duo Baru Jambi yang dikelola oleh PT. Eraguna Bumi Nusa bahwa Pemerintah Kota Jambi melakukan kerja sama terhadap PT. Eraguna Bumi Nusa untuk melakukan pembangunan pasar Angso Duo menjadi pasar tradisional yang bernuansa modern. Pembangunan pasar Angso Duo Baru ini selesai pada tahun 2018 dan mulai melakukan transaksi jual beli, dengan dibangunnya pasar Angso Duo Baru mampu memberikan peluang kerja bagi masyarakat Kota Jambi khususnya pedagang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Perkembangan Ekonomi Pedagang Pasar Angso Duo Baru Jambi dan Mengetahui Dampak Dibangunnya Pasar Angso Duo Baru Jambi.

Penelitian ini termasuk dalam penelitian sejarah dengan metode penelitian sebagai berikut: (1) heuristic yaitu mencari dan mengumpulkan informasi dari sumber primer maupun skunder. Sumber primer diperoleh melalui lisan, yaitu informan yang terdiri dari para pedagang, dan pihak pengelola pasar. Sumber tertulis yaitu berupa arsip atau dokumen-dokumen yang relevan dengan kajian penelitian. Selain itu juga dilakukan metode observasi yaitu dengan pengamatan kelapangan dengan melihat perkembangan pasar Angso Duo dan dampak dibangunnya pasar Angso Duo terhadap perekonomian para pedagang. (2) kritik sumber meliputi kritik eksternal dan kritik internal, yaitu dengan melakukan pengujian terhadap keaslian dan keaslian informasi, dan penulis telah membandingkan sumber yang berbeda. (3) interprestasi yaitu menafsirkan dan menghubungkan fakta-fakta yang ada. (4) penyajian hasil penelitian dalam bentuk skripsi.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa setelah dibangunnya pasar Angso Duo Baru membawa pengaruh terhadap pedagang seperti infrastruktur yang memadai untuk berdagang lapak/kios dibagi sesuai jenis barang dagangan kondisi pasar yang sangat luas sehingga membuat para pedagang nyaman dan para pembeli juga merasa leluasa ketika berbelanja dipasar Angso Duo Baru Jambi. Dan setelah dibangunnya pasar Angso Duo Baru mampu membuka peluang kerja bagi masyarakat Kota Jambi